
 

 
 

 
 

 

Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 16. Juni 2016 

von 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner  

 

 

Betreff: BürgerInnenbeteiligung Stadtpark – Verkehrserziehungsgarten-Areal 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

in der Gemeinderatssitzung im Februar des heurigen Jahres hatte ich Sie zu den Planungen für die 

Gestaltung von jenen Flächen im Stadtpark gefragt, die derzeit nicht unter Naturschutz stehen, u.a. 

das Verkehrserziehungsgarten-Areal. Damals hatten Sie, auch medial, für die Gestaltung dieser – 

möglicherweise um ein Areal am Polizeigelände erweiterten – Fläche den Start des vom Gemeinderat, 

dem Bezirksrat Innere Stadt und BürgerInnen angeregten Beteiligungsprozesses vor dem Sommer in 

Aussicht gestellt. Bis dato ist jedoch keine Einladung zu einer Start-Veranstaltung erfolgt. 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, seitens des Grünen Gemeinderatsklubs 

folgende Frage: 

 

Wann und in welcher Form wird der BürgerInnenbeteiligungsprozess zur Gestaltung des 

Verkehrserziehungsgarten-Areals im Stadtpark stattfinden? 

 


